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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター紹介  　
◎元米山奨学生
� バトゲレル　オイドブ　さん

  記念品贈呈  　菊川副会長
■誕生祝
　木村　好文、廣田　哲也、
　藏夛　敏之、三輪　　斉、
　小神野憲司、菊川　善明、
　石川　　敬、片桐　伸也、
　佐藤　美恵、遠山　昌子、
　今泉　友一、栗原　公夫
■結婚祝
　西川　定男、猪熊　政和、米田　俊博、作能小百合、
　石川　　敬、鈴木　敏文
■皆勤賞
　江原　友樹（満２年）、熊木　
義隆（満４年）
  会長の時間  　小林会長
セルべロータリークラブのオ
イドブさん本日は、ようこそお
出で頂き誠にありがとうござい
ます。グローバル補助金事業で
は大変お世話になりました、今
年度も宜しくお願いいたします。
次に、先ほど行われました理事会報告を致します。
2016－2017年度の収支計算書等が上程され、鴻田
前年度会長から説明を受け承認されました。この件に
つきましては後程前年度会長より説明があります。
次に今月も２名の会員候補者の審議が行われました。
　一人目は光グローバルトレーディング株式会社、代
表取締役の菊池千恵さんです、菊池さんは栗原会員の
お嬢様であります、紹介者は鴻田さんです。
２人目はアサヒビール株式会社、群馬支社、支社長
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2017. ９. ５（火）
第 3055 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…須江　一夫

の高橋さんです、高橋さんは前回退会の挨拶をした伊
澤会員の交代会員です、尚紹介者は群銀の小林さんで
す。
両名とも理事会では承認されましたが、入会は皆様
方の承認が必要でありますので、お諮りしたいと思い
ます。
拍手多数で承認頂きました、ありがとうございます。
次に、入会金に関してですが、今承認頂きました２
名の方の審議中に出た意見ですが、今後の入会促進や
世代交代を考えた場合入会金を少し考えたらと言う意
見が出ました、条文を精査し皆様に図ると言う事で承
認を頂きましたので後日お送り致しますのでご検討下
さいますようお願いします。
他に青少年交換プログラムの交換留学の申し込みが
ありましたが、当クラブだけでは難しいと言う事もあ
り地区に相談すると言う事で承認頂きました。
続きまして、会長の時間ですが早くも９月に入りま
した、９月１日はご存知の通り「防災の日」です。
９月１日は、大正12年に関東大震災が発生した日
で有ると共に、立春から数えて210日目に当たり、台
風シーズンを迎える時期でもあります。
昭和34年９月26日に中部地方に上陸した「伊勢湾
台風」によって、戦後最大の被害を被った事が契機と
なって、地震や風水害などに対する心構え等を育成す
るために、昭和35年に「防災の日」として創設され
ました。また昭和57年からは９月１日を含む１週間
を「防災週間」と定め、各関係機関が緊密な協力関係
のもとに、防災思想普及のため、色々な行事や訓練等
を行っています。
統計的にみますと、台風襲来には特異日があります、
それは９月16日と９月26日です、過去に大きな被害
を発生させています、16日では昭和23年のアイオン
台風や昭和36年の第二室戸台風です、26日では昭和
29年の洞爺丸台風や昭和33年の狩野川台風そして昭
和34年の伊勢湾台風等です、ちなみに防災の日の９
月１日に上陸した台風は昭和24年のキティ台風のみ
です、また一度も上陸したことがない日は９月23日
だけだそうです、どの台風も大きな被害を出していま
すが、私達が忘れてならないのは関東地方、東北地方、
特に群馬県に甚大な被害をもたらした昭和22年９月
14日未明から15日夜に掛けて千葉県をかすめたカス



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

リン台風です、この台風は典型的な雨台風で関東地方
に記録的な雨を降らせました、赤城山や秩父で600ミ
リを超す雨量で前橋でも391ミリ、日光で467ミリ等
大量の雨が降り、関東地方北部では土石流や河川の氾
濫が各地で相次ぎました、前橋近辺では赤城白川や桃
の木川、荒砥川や粕川が氾濫し、旧富士見村や旧大胡
町では多くの人が亡くなっております。この台風によ
る死者は1077名でしたが、その内群馬県は592人と半
分以上の死者を出しています。
群馬県や栃木、埼玉で氾濫した水は下流の利根川に
入り増水しました、そして増水した鬼怒川との合流地
点の上流の埼玉県加須市あたりで持ち応えられずに、
利根川の右岸が大きく決壊しました、その水が旧利根
川や江戸川に流れ込み至る所で決壊し、埼玉南部や東
京の下町は大洪水に観まわれました。
これ程の被害が出た災害は明治43年の大水害以来
と記録されています。
では「防災」とはどんな事でしょうか？「防災」と
は「災害を未然に防止し、災害が発生した場合におけ
る被害の拡大を防ぎ、災害の復旧を図ること」と定義
されています。
群馬は災害が少ないとか災害に強いとか言われてい
ますが、過去にこの様な災害が起きています、昨今の
様な異常気象の中、いつ来るかわからない災害に対し
我々は防災意識を高め「備えをしなければならない」
と言う事をお話し会長の時間とさせて頂きます。
  2016-2017年度決算報告  　
鴻田直前会長

会計監査　丸山研二

  幹事報告  　廣田幹事
１．次回９月12日の例会は、月

見例会です。場所はアル
バート邸、点鐘は18時半で
す。出席者は70名です。時
間、場所等お間違えの無い
よう願います。

　　送迎の件
２．本日、17時半より第２回のグローバル補助金申

請特別委員会があります。場所は、会議所３階
アネモネです。出席予定の方はよろしくお願いし
ます。

３．野球部からです。明日、18時半より野球部の総
会があります。場所は天川のうたやさんです。こ
ちらも出席予定の方はよろしくお願いします。

４．最後に会員増強委員会に代わってご報告です。本
日をもって今年度の入会者は８名です。交代の方

６名、新規の方２名です。退会者が１名ございま
したので、純増１名となります。目標まであと
10名です。どうぞ新会員の情報等ございました
ら、藤野会員増強委員長か事務局までお願いしま
す。

  副幹事報告  　
富岡ＲＣ、桐生西ＲＣ

  出席報告  　井口治彦
会　員　数：117名

{ 出席者　75名
欠席者　42名
本日出席率：66.37％
前々回訂正：48.18％
  ニコニコBOX報告  ��小神野憲司
■髙玉�　真光…モンゴル国、

ロータリークラブのオイ
ドブさんのご来訪をかん
げいいたします。先日の
ロータリー国際後援会で
大変お世話になりました。
有難うございました。

　　　�８月28日に前橋市の明寿大学で講義をさせて
頂きました。「認知症の予防には多くの人と交
流することで神経細胞のネットワークが保たれ
る」ことを話しました。教科書は「ほほえみな
がら23号」です。平出紙業さんのおかげです。

■栗原�　公夫…９月29日、83歳になります。先週、
ベトナムから帰りました。まだ２, ３年は頑張
れそうです。

■山田�　邦子…モンゴル国セルベロータリークラブ会
員のオイドブ・バトゲレル様の訪問を歓迎いた
します。グローバル補助金事業では、大変お世
話になり感謝しております。

■小林�　要一…米山記念奨学学友のオイドブ・バトゲ
レル様の来訪を歓迎いたします。

■西川�　定男…前月８月31日をもってやっと社長の
座をおりることが出来ました。少しだけ肩の荷
がおりました。今後共よろしくお願い致します。

■髙橋�　秀実…10月９日（体育の日）に高梨子ゴル
フクラブとのコラボ上毛新聞社様の後援でゴル
フ婚活をすることになりました。ご家族、社員
の方々で独身でゴルフをされる方はふるってご
参加下さい。

■疋田�　健一…結婚記念のお花を頂きました。いつも
有難うございます。

  ロータリーの友報告  　
石原秀一郎

  会員卓話  　
若宮内科　山田邦子


